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Anfrage: Anfrage Ergebnis Kinderkonferenz Oststadt- Weniger Autos im Stadtteil 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

   

im Hinblick auf die protokollierten Ergebnisse der Kinderkonferenz Oststadt vom 4. Februar 2020 in 

der Oststadt stelle ich folgende Anfrage. Ein Ergebnis des Beteiligungsformates ist der Wunsch der 

Kinder nach "Weniger Autos im Stadtteil".  

   

1. Sind die Ergebnisse der Kinderkonferenz dem Oberbürgermeister bekannt und wie ernst nimmt 

der Oberbürgermeister den oben benannten sowie die anderen Wünsche der Kinder?  

   

2. Welche Mobilitätskonzepte vefolgt die Verwaltung im Hinblick auf die geplante Erweiterung der 

Äußeren Oststadt, um die Perspektiven der potentiell zukünftigen Nutzerinnen und Nutzer des 

Viertels bei der Stadtteilentwicklung zu berücksichtigen?  

   

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage. 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 

mailto:mehrwertstadt@erfurt.de

